

Il a passé en faisant le bien.



Vous tous qui l'avez connu et aimé souvenez-vous dans
vos prières de Monsieur

Pierre-Paul-Norbert Van GELUWE de BERLAERE
époux de dame Léona-Marie Van Cauwenberghe

né à Gand le 3 janvier 1878 et
pieusement décédé le 23 mai 1946
muni de tous les secours de la Sainte Religion

L'honneur du père est la gloire des enfants. (Eccl.)

Ne nous affligeons pas de l'avoir perdu, mais réjouissons
nous plutôt de l'avoir possédé. (St Basile)

A un esprit élevé, à un cœur droit et généreux, il joignait
cette affabilité exquise qui lui faisait des amis de tous ceux
qui l'approchaient. (St Jérôme)

Il allait à Dieu avec sa foi, aux siens avec son cœur,
à tous avec un dévouement sans bornes. (Sagesse)

Dans ses jugements, il n'eut pour guide que la justice ;
ferme et résolu il ne releva que de ses convictions.
(Deut. C 16)

Il était si humainement bon et charitable, ne désirait
d'autre joie que l'affection des siens et ne cherchait de satis-
faction que dans le travail. Sa parfaite loyauté forçait
l'estime de tous.

Il est sorti de la vie, mais non de notre vie. Pouvons-nous
le croire disparu, celui qui reste si vivant dans nos cœurs.
(St Aug.)

O consolation ineffable, les morts sont des invisibles, ce
ne sont pas des absents. (Mgr Bougaud)

Mon épouse et mes enfants bien-aimés, vous qui
m'êtes si chers, restez unis, aimez-vous les uns les autres et
souvenez-vous de moi dans vos prières liturgiques.

Miséricordieux Jésus, donnez-lui le repos éternel.

Imp. A. De Meester, Audenarde

